



Südafrikas Geschichte wird lebendig

BARMSTEDT Südafrikas Geschichte wird morgen in der Kommunalen Halle lebendig; Ekkehard Eymer wird ab 19 Uhr die politische, gesellschaftliche und wirtschaftliche Entwicklung des Staates vorstellen. Auch aktuelle Themen will der Honorarkonsul ansprechen. Anschließend steht er den Zuhörern für Fragen und Diskussionen zur Verfügung. Eymer wird vor passender Kulisse referieren: In der Halle ist zurzeit eine preisgekrönte Fotoausstellung über Südafrikas Ex-Präsidenten **Nelson Mandela** (Foto) zu sehen. Der Vortrag ist Teil der Südafrikanischen Wochen, die noch bis Sonntag, 22. August, in Barmstedt laufen.